

熊谷東中学校だより

第11号

東雲

令和2年3月26日発行

＜学校教育目標＞

志高く

優しさのある生徒
自ら学び考える生徒
たくましく生きる生徒

4つの実践

- 朝ごはんをしっかりと食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3 減 運動

減
テレビの時間を
減らします。

減
ゲームの時間を
減らします。

減
スマートフォン・
携帯電話やパソコン
に費やす時間を
減らします。

笑顔・志・本気を合言葉に、生徒が自分と自分の学校に日本一の誇りを持って卒業することができる学校をつくる

熊谷市立熊谷東中学校長 原口 政明

いつもニコニコ汗流す

中庭では、寒風に耐え抜いた桜が咲き誇っています。その根元のチューリップ、パンジーも色鮮やかです。本日の修了式は花満開の中で迎えることができました。生徒たちも、この1年で、しっかり自分の花を咲かせてくれました。それぞれが本気で学校生活を送っていました。保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。

生徒たちはこの1年間、素晴らしいがんばりを見せてくれました。学習面では、全国に発信している英語ラウンドシステムで楽しく、充実した授業としてくれました。部活動や学習・体育面では、県の学力・体力テストで、市内トップの結果となりました。部活動でも、男子バレー部の関東大会出場をはじめ、多くの運動部が県大会に出場するなど活躍してくれました。また、書道、絵画等、学芸面においても、数々の輝かしい成績をあげました。また、学校行事や生徒会活動での活躍には目を見張るものがありました。

さて、進級に当たって、卒業生にもお話した二つのことを、放送による修了式の祝辞としましたのでお伝えします。

一つ目は、「ニコニコ」ということです。

私は、皆さんの笑顔から元気をいただきました。笑顔が笑顔を生み出し、明るく輝く学校にしてくれたことに感謝しています。私は、英語ラウンドシステムの授業をはじめ全ての「授業を楽しもう」とお願いしてきました。これからも、笑顔を忘れないで授業と同じように、どんな困難に遭遇しようとも、ニコニコと笑顔で楽しく学校生活を送ってください。

二つ目は、「平凡を非凡に努める」ということです。平成二十五年に初出場で全国優勝した前橋育英高校野球部の荒井監督の話をします。最初に監督になった頃、部室はゴミの山で、試合には勝てなかったそうです。荒井監督は勝つことより、生徒の人的成長を一番に考え、部室の掃除やグラウンドの整備という凡時の徹底から取り組み始めました。何か特別な練習をして強くしたわけではありません。やったのはごく平凡なことばかりです。平凡なことを非凡となるくらいコツコツとやり続けました。このことにより、ピンチになっても崩れない人格を育みました。これからの学校生活も、コツコツと汗を流していきましょう。

ぜひ、「いつもニコニコ汗流す」ことをお願いします。

この非常事態の中、学校に深い御理解と御協力をいただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

＜お知らせ＞

13日の午後、3年生が修了式と卒業式の練習のため臨時登校しました。短い時間をやりくりし、今年度で定年退職となる校長先生のために、3年生による「校長先生の卒業式」をサプライズで開催してくれました。

各クラスの代表者から、4つのメダルと卒業証書を授与された校長先生は、突然のことに驚きながらも、大変感動していました。



熊谷東中歳時記（3月）

公立高校入試と発表・・・全員の進路が決まりました。

2月28日（金）に学力検査、2日（月）には面接と実技試験が実施され、本校からは117名が受検しました。また、9日（月）には合格発表がありました。今年はこの間、登校できず自宅での待機であったため、3年生にとっては気が重い時期になったことかと思えます。また、先生方も当日に向けての指導ができなかったため、きちんと高校に行けたらどうか？試験の出来はどうであったらどうか？など、様々な心配をしました。

発表が終わり、全員の進路が決まりました。3年生には東中生としてのプライドを胸に、新しい環境での活躍を期待したいと思います。

卒業式が挙行されました。

16日（月）に卒業式を“無事に”行うことができました。新型コロナウイルスへの対応のため、2日から突然の臨時休業、それに伴うすべての行事の中止と、当初は実施も危ぶまれる状況であり、練習もほとんど行うことができませんでした。当日は、座席の間隔を開ける、アルコール消毒・マスク着用を徹底するなど、万全な対策を行った上での実施となりました。

そのような中ではありましたが、3年生はたいへん立派な態度で式に臨み、全員が校長先生から卒業証書を受け取ることができました。在校生のみなさんにも是非見てほしかったです。

また、会場の準備にあたっては、13日に2年生が臨時登校し、これもまた、大変一生懸命取り組みました。体育館だけでなく、体育館へ続く廊下やげた箱等もしっかり磨きあげてくれました。普段から心がけている無言膝つき清掃の成果を發揮してくれたこともうれしく感じました。



新型コロナウイルスへの今後の対応について

本日現在、4月8日から市内全校が通常に再開する方向で動いています。当面（今後1か月程度）の行事・学習について以下にまとめます。しばらく不便な状況は続きますが、ご協力をお願いします。

<行事について>

- 3月27日（金）より部活動一部再開・・・詳細は本日の通知で確認をお願いします。
- 4月7日（火）準備登校・・・新2、3年生 8：30登校
 - ・入学式の会場準備、教室の環境整備（机・イスの移動、ストーブの片づけ、掲示物の貼り付け）等
- 4月8日（水）始業式・・・新2、3年生 8：00学級発表（8：20までに着席）
 - ・始業式は放送による、学活実施、11：10頃下校
- 4月9日（木）対面式・・・校庭での実施を検討中
 - （以降、体育館に集まる行事・集会は校庭等の屋外で行います。）
- 4月24日（金）授業参観、学級懇談会、PTA総会
 - ・授業参観、学級懇談会は実施。学級懇談会の中で、学年委員を決める。委員はその後打ち合わせ。
 - ・PTA総会は中止。事前に資料を送付、委任状提出により議案の承認を行います。

<学習について>

- 臨時休業・春休み中の課題について
 - ・臨時休業の前に、各学年課題が出ており、各自で進めていることと思えます。
 - ・本日、新たな課題（復習シート）を配布しました。問題ページのすぐあとに、解答がついています。各自で答え合わせまで実施してください。
 - ・提出については、学年からの連絡を聞き、期限を守って提出をお願いします。
- 未指導分の学習について
 - ・それぞれの学年・学級において、未履修の学習内容（右表）がそろっている状況から、新クラスで4月当初のおおよそ2週間を目安に指導を行います。
 - ・ただし、家庭科の実習（鮭のムニエル）が旧1-4のみ残っている状況から、旧1-4のみ放課後等に行います。

第1学年	社会	理科	家庭
未指導分となるページ数	P128~P139	P177~P191 P218~P251	1-4のみ 調理実習 (鮭のムニエル)
未指導分の取扱い	・臨時休業中の宿題 ・4月当初1時間	・4月当初8時間	・放課後1時間
第2学年	社会	数学	理科
未指導分となるページ数	P160~P173	P158~P166	P257~P267
未指導分の取扱い	・4月当初3時間	・4月当初3時間	・4月当初4時間

【未指導部分一覧】